

第3学年特別授業 令和6年2月15日（木）

今年度も、卒業を控えた3年生を対象に、社会人としてのマナーや基礎知識に理解を深める特別授業を実施しています。

1月24日（水）

富山自動車学校の笹木慎也氏をお迎えし、「交通安全教室」が行われました。「譲り合いの気持ちを持つこと、運転技術を過信しないこと」など、運転者として遵守すべきルールや自他の生命を尊重し責任をもって行動する大切さについてお話をされました。



1月26日（金）

長谷川智恵美養護教諭により「性のトラブルについて考える」と題して、性に関する正しい知識や情報を教えていただきました。性に関する話題はなかなか公に話せないものですが、今回の講話を聞き、自分や相手の心と体を守るために、どのような行動をとらなければならないのかを改めて学ぶことができました。



1月29日（月）

平成29年度卒業生で、sand 大阪梅田で勤務されている美容師の瀧川真平氏をお迎えし「先輩に学ぶ講演会」が行われました。社会人らしい清潔感や上品さを出すための工夫を、目の前で本校の教員にメイクやカットを施しながら教えていただきました。また、自身が高校時代に野球部で経験したことや働きだしてからの体験をふまえ、「人との関わりを大切にしてほしい」と後輩たちに熱く語られました。



1月30日（火）

「年金セミナー」では、富山年金事務所の平田凌大氏、高崎俊樹氏、馬場博文氏をお迎えし、年金制度についての知識を深めました。公的年金のしくみや社会的背景、老後の資金というだけでなく、事故や病気で障害が残ったときや一家の働き手が亡くなったときにも年金が支給されること、年金は世代と世代の支え合いであることなど、今までよく知らなかった年金について詳しく知ることができました。



2月5日（月）

「消費生活講座」では、弁護士の志田祐義氏から、トラブルに巻き込まれないための対処法や予防策を教えてくださいました。契約の際には、慎重に時間をかけて考えることや1人で抱え込まず身近な人に相談すること、最終画面をしっかりと見ること、スクリーンショットを撮って保存しておくことなど、トラブルを未然に防ぐためのさまざまな方法を教えてくださいました。

「ビジネスマナー講座」では、ヴィンチトーレシミズ本店の清水久義氏に社会人の身だしなみについてお話をしていただきました。「服装は『清潔感・TPO・調和』の3つが原則である」「人の印象は、3～5秒で決まる」など、相手を思いやり、不快な思いをさせない着こなしを身に付ける必要性について教えてくださいました。



2月13日（火）

「家庭の生活設計セミナー」と題し、お金の基本について北陸銀行豊田支店長の山本光氏にお話をしていただきました。将来生活していくためにどのくらいのお金が必要なのか、お金をどのように管理し、増やしていくのがよいのか、難しいお金の話でしたが生徒たちは真剣に耳を傾けていました。

